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１年を通してお米作りお世話になりました！～かもすの会さんとありがとうの会～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おいしい料理を囲んでにぎやかな会食になりました！～食楽の会～ 
 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １１月７日（木）は、毎年恒例の「食楽の会」で

した。今年も食の推進委員の畠中様や富田様、大国

様にお世話になり、「秋の自然を感じよう～苦手な

食べ物も食べてみよう～」をテーマにして献立決め、

材料買い出しからクッキングまで大忙しだったと思

いますが、保護者の皆様で役割分担され、協力して

調理を進めていただきました。 

 当日は、年長さんもご飯炊きでお手伝いしました。

メニューには、園の畑でとれた野菜がたくさん使わ

れていて、畠中さんも感心しておられました。皆さ

ま、準備から当日までお疲れ様でした。 

 

  

ふるさとを愛し 心も体も豊かに生きる子どもの育成 ～大庭幼稚園～ 

園長だより しえんの輪・よりそう心！ 
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 １１月２５日（月）は、かもすの会さんを招い

て「ありがとうの会」を開きました。今年も種も

みまきから田植え、稲刈り、脱穀まで一緒に取り

組ませていただき、おいしいお米作りを体験する

ことができました。新米をたくさん収穫できまし

た。 

会の当日は、遊戯室で歌や手遊びを披露した後、

一緒に体を動かして「かもつれっしゃ」や「ボー

ル送りリレー」など楽しく交流しました。最後に

手作りのなべしきをプレゼントしました。 

お昼になると一緒に会食をしました。おいしい

新米のごはんに園でできた野菜の入った豚汁を一

緒に食べました。 

「おいしい、おいしい」とたくさん言っていただ

きました。子どもたちはとっても満足そうでした。 

 

みんなで「か

たたたき」と

ても気持ちよ

さ そ う でし

た。 

「かもつれっし

ゃ」では、荒川さ

んがじゃんけんに

強くてびっくりし

ました。 



♪やきいも、やきいも、おなかがグー！～園庭でやきいもパーティー～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

えまさん、めいさん、誕生日おめでとう！～１１月の誕生会を開きました～ 
   

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 ２１日（木）に１１月の誕生会を開きまし

た。今月は、えまさん（６歳）とめいさん（４

歳）の誕生日をお祝いしました。みんなで作

ったプレゼントを渡したり、歌を歌ってお祝

いしたりしました。 

その後は、お楽しみで園の先生たちによる

「がちゃがちゃバンド」のライブショーをみ

んなで鑑賞しました。おやつには、スイート

ポテトを作って食べました。甘くてふわふわ

でとてもおいしかったですよ。心に残る会に

なったと思います。 

 

 １１月１２日（火）には、園庭

でたき火をして「やきいも会」を

開きました。１０月に収穫したさ

つまいもを新聞紙・アルミに包ん

でたき火のへ・・・集めておいた

木の葉やもみがらをかぶせて焼

きあがるのを待ちました。 

 できあがったかな？開けてみ

るとおいしいやきいもができて

いました。秋の味覚をしっかり味

わうことができました。 

 おすそわけをもって地域（小学

校や公民館、お隣の須山さん宅）

を回って配りました。 
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みんなで焚火を囲んで、「あ

つい！」その後、おいしいや

きいもができましたよ。 
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心をひとつに つくろうすてきなハーモニー！～大庭小学校音楽会～ 
 １１月１日（金）に大庭小学校では「１５０周年記念校内音楽会」が開かれました。テーマに「本

気の努力と協力で」という言葉が入っていました。合唱や合奏、踊りやたいこなど各学年とも練習の

成果を十分発揮していて本気の努力と協力が見られました。 

 事前のリハーサルには、年長のみんなが出かけて鑑賞してきました。昨年修了した茉莉さんが発表

する姿も見ました。来年からは自分たちがあのステージで発表するんだという思いがもてたかもしれ

ませんね。幼小の連携と子どもたちの成長の流れを感じることができました。 

 大庭小学校の皆さん、すてきな音楽会に招待していただきありがとうございました。 

司会のるいさんがとて

もしっかりしていまし

たよ。 


